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• НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ В НАРОДНЫЕ ДЕПУТАТЫ СССР

ТРИ МОНОЛОГА

ОКРУЖНОЕ СОБРАНИЕ РЕШИЛО
В понедельник, 13 февраля, в Кингисеппе состоялось окруж-

ное предвыборное собрание Кингисеппского территориального
избирательного округа № 63 по выборам кандидата в народ-

ные депутаты СССР. Представителям Лужского, Волосовского,
Кингисеппского, Сланцевского районов Ленинградской области
необходимо было решить, кого из кандидатов внести в списки

для тайного голосования в день выборов народных депутатов
СССР по Кингисеппскому территориальному избирательному ок-
ругу № 63. Претендентов было три. Это — тракторист совхоза
«Гомонтово» Виталий Сергеевич Беляев, который проживает в

поселке Бегуницы Волосовского района, оператор машинного
доения Государственного племенного конного завода «Звездоч-
ка* Нина Васильевна Буравцева из поселка Межозерный
Лужского района и редактор газетм «Знамя труда» (г. Сланцы)
Василий Васильевич Иванов.

Собравшиеся выслушали программы претендентов в кан-

дидаты, ответы на вопросы. После обсуждения кандидатур при-

ступили к голосованию. Из 284 присутствовавших на предвы-

борном собрании за внесение фамилии Беляева в списки для

тайного голосования в день выборов народных депутатов СССР
проголосовало 263 человека, за Буравцеву — 186, Иванова —

87. Исходя из предварительного голосования, во время которо-

го большинство собравшихся высказало мнение о занесении в
списки для голосования двух кандидатур, большинством голо-

сов прошли Беляев и Буравцева.

Итак, кто из них будет народным депутатом СССР —

Виталий Сергеевич Беляев или Нина Васильевна Буравцева,
покажет голосование в день выборов. Ведь мандат депутата по

избирательному округу № 63 один.

Газета расскажет о кандидатах, выбранных на окружном

предвыборном собрании. Будет опубликован и фоторепортаж с

этого собрания.

В. КАРАСЕВА.

Л

Нашу встречу, назначенную на утро, Виталий Сергеевич
Беляев попросил перенести: день выдался погожий, и ему, ме
ханизатору, звеньевому к тому же, хотелось этим воспользо-

ваться для вывозки органики. Забота земная и вполне понят-

ная. Но в назначенный час он сидел передо мной. Не при па-
раде, уставший после работы. Говорили мы о многом, ведь ин-
тересно же узнать, каков он, наш кандидат в народные депута-

ты. Что хороший производственник, отличный семьянин, актив-
ный коммунист — это знала из биографии. Естественно, что

человека никудышного так активно не станут выдвигать, ведь
кандидатуру Беляева, предложенную коллективом совхоза

«Гомонтово», поддержали не только в нашем районе, но и в дру-
гих, входящих в избирательный округ № 63. Но разве на на-
шей памяти нет таких вот со всех сторон положительных депу-
татов — всех уровней, начиная с местных Советов, которые
носили звание депутата как некую почетную обязанность, не
проявляя никакой инициативы, со всем всегда соглашались? Те-
перь нам такие депутаты не нужны. Потому-то и проявляем

мы интерес к предвыборной программе кандидатов в депутаты,
ведь они должны не только по анкетным данным подходить, но
и мыслить по-государственному.

Итак, о чем же думает Виталий Сергеевич Беляев?

О ВРЕМЕ
— Я считаю, что мы живем

в интересное время. Хотя так

мы говорили и пять, и десять, и
пятнадцать лет назад. То была
пятилетка экономии и качества,

то еще что-то. Менялись лозун-

ги и установки, менялось что-

то в жизни, но труд механиза-

> тора преследовал одну цель —

„накормить людей. И я старался

'' всегда честно работать. Прав-
да, обида берет иной раз, когда

читаешь об урожаях, о технике

наших заграничных коллег.

Ведь там тоже погоду делают

не по заявкам, а земледельцы

умеют получать запланирован-

ные урожаи, независимо от во-
ли небесной канцелярии. На-
верное, слишком долго мы ки-

чились званием крупнейшей
индустриальной державы, про-

грессивностью инженерной мыс-
ли. А зерно-то ввозим из-за

границы, а технологии выиски-

ваем импортные, да и загранич-
ную технику предпочитаем оте-

чественной.
Помню, зашел у нас 'однаж-

ды спор с ленинградскими ше-

фами по поводу их помощи се-

лу. Неохотно приезжают они к

нам на работу, да и не привыч-

ные к ней. Но ведь если бы у

нас были совершенные маши-
ны, способные на уборке карто-

феля заменить человеческие ру-
ки, разве понадобилось бы при-

бегать к помощи горожан для

того, чтобы их же снабжать
продуктами земледелия?

Меня вот часто спрашивают,

как я отношусь к публикациям
в газетах или к телепередачам,
критикующим наших государст-

венных деятелей и ошибки
прошлых лет. Нормально отно-
шусь. Ошибки признавать на-
до. И рассказывать о том, что

творилось в правительственной
и партийной кухне, надо. Но
ведь как часто получается:

если хвалим, то до обожествле-
ния, если ругаем, то до пере-
мешивания с грязью. К любому
вопросу, считаю, надо подхо-
дить объективно, не сбрасывая
со счетов ни заслуг, ни прома-
хов. А для этого нужно иметь
свою точку зрения, разносто-

роннюю информацию. Правда,
нашей точкой зрения раньше
как-то не очень интересовались.

Поэтому сейчас меня не могут
не удовлетворять меры по де-

мократизации жизни, расшире-
ние гласности, ведь это все поз-,

воляет извлечь уроки из прош-
лого.

Те же выборы возьмем. Рань-
ше как было? Нерушимый блок
коммунистов и беспартийных.
Голосовали за человека, кото-
рого и в глаза не видели порой,
ни до, ни после выборов. А
предвыборная борьба считалась

чем-то крамольным, присущим

только «загнивающему капита-
лизму». Бот и получалось, что
судьбу страны решал кто-то

один наверху, на чьи ошибки
сейчас многое готовы списать.

Сейчас же, раз ты претендуешь

на мандат народного депутата,
изволь свою программу изло-

жить, причем докажи, что ты
способен мыслить не только в

масштабе своего предприятия

или совхоза, и даже не района.

О ЖИЗНИ
Что нужно, чтобы лю-

ди поверили в перестройку?
Прежде всего, на мой взгляд,
чтобы появились реальные из-
менения в жизни, чтобы не
проводили при первом удобном
случае пример сталинских вре-
мен, дескать, тогда и карточки

отменили, и в магазинах все
было, и люди жили лучше.
Достаток материальный — вещь
немаловажная, ведь истины
«бытие определяет сознание»
еще никто не отменял. Другое
дело способ, которым этот до-
статок достигается. Рвачей и

хапуг не приемлю. Не признаю
те кооперативы, которые, поль-
зуясь неконкурентоспособ-
ностью нашей промышленности,

гонят откровенную халтуру,

выдавая свои самопальные из-

делия за «фирму», но против
того, чтобы, как считают неко-
торые, кооперативы вовсе зап-

ретить. Считаю, что явление

это требует серьезного изуче-
ния, а Закон о кооперации нуж-

дается в более четко сформу-
лированных положениях.
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Вот аренду сейчас широко

пропагандируют. Дело заманчи-

вое, но с наскока, одним махом

насадить аренду повсюду — на-

верное, неразумно, ведь тут на-
до учесть все условия. Откуда
арендатору в условиях, скажем,

совхоза «Гомонтово», от-
резать землю? Из севооборота?
А как все это юридически

оформить, что в трудовую

книжку записать, откуда техни-

ку и навесные орудия взять,

если их в совхозе лишних нет?
Словом, тут проблем много.

Создали мы в совхозе кол-
лектив интенсивного труда.

Год проработали. Вопросов —

масса, но опыт нарабатывать на-
до. Вот, например, возьмем

хотя бы социалистическое со-

ревнование. Механизатор ста-

новится победителем, если, при

выполнении всех условий, доби-
вается определенной выработки.
Наш коллектив интенсивного

труда занят только на своем,

закрепленном за нами, участ-

ке. В соревновании же участ-

вуем общем. Чтобы выполнить

установленную в соревновании
норму, надо в период уборки
семенников переходить на них,

а страдает дело.

Интересным кажется мне

опыт работы совхоза «Торосо-
во» по двухсменной организа-

ции труда в растениеводстве.
Бедь это же сколько проблем ра-
зом решается: и выходные с
отпусками, и привлечение моло-

дежи, и более полное использо-
вание техники...

Раз уж о молодежи упомя-
нули, то скажу о своем отноше-

нии к ней. Да, меня порой раз-

дражают парни и девчонки с

крашеными «гребнями», выбри-
тыми висками. Иногда шокирует
их экстравагантный вид. Но

стараюсь быть терпимым, нахо-

дить общий язык. Ведь чаще

всего эта шелуха годам к 20
отпадает.

И пассивная-то молодежь

пошла нынче, говорят, и по-

требительски-то она настроена.
Но разве не мы в этом винова-

ты, не желая, чтобы наши дети

хоть в чем-то испытывали не-

удобство? Не мы ли превраща-
ем их в потребителей? С дру-

гой стороны, оставлять моло-

дежь без внимания не годится.

У нас вот, в тракторном парке,

если парень приходит на рабо-
ту, совет механизаторов выде-

ляет ему технику, прикрепляет

наставника. Потому что моло-

дежь нужно заинтересовать на-

стоящим делом, доверием, а не

на подхвате держать.

О СЕВЕ
— Это по собственному опы-

ту знаю. Помню, когда после

армии вернулся в «Гомонтово»,
определили меня в звено к

знатному картофелеводу Петру
Андреевичу Мельдо. В 1973 го-

ду мы получили 150 центнеров

с гектара раннего картофеля и

200 — позднего. Тогда меня

орденом Трудового Красного
Знамени наградили. До сих пор

считаю, что награда эта при-
надлежит не мне, а Петру Анд-
реевичу. От него научился чест-

ному отношению.к работе, жиз-

ни. Он и научил доверять лю-

дям. Именно тогда я понял,

что такое сила личного приме-

ра.
Не скрою, была в свое время

возможность у меня продол-

жить свое образование. Подал
документы в Высшую партий-
ную школу. Прослушал я уста-

новочную сессию и понял, что

не мое это дело — профессио-
нальная партийная работа, хо-

тя цеховую парторганизацию
десять лет возглавлял. Но одно

дело, когда это общественная
работа, другое - получать за

это зарплату. Поделился я тог-

да своими сомнениями с пер-

вым секретарем райкома, и он

меня понял. Не стал напоми-

нать ни о партийной совести,

ни о партийной дисциплине. И,
наверное, был прав, не настояв

на моей дальнейшей учебе.
Ведь в партийной работе не

только образование важно, и

даже не столько оно. Что-то
должно быть такое... Чего у

меня нет! Вы, наверное, поду-

маете, что я рисуюсь, ведь по-

мимо того, что десять лет был
секретарем цеховой, меня уже

который год избирают в состав

парткома совхоза,' районного
комитета КПСС. И я стараюсь

доверие оправдывать.

Довелось быть и депутатом
районного Совета, хотя, честно

скажу, тогда мне эта общест-
венная работа приносила мало

удовлетворения, активность де-

путатская была не нужна, все

уже было за нас решено. И я

говорил тогда прямо об этом.

Говорят, что Вы, Вита-
лий Сергеевич, бесконфликт-
ный человек...

„ Смотря, что иметь в виду,

какой смысл вкладывать в это

понятие. Есть не идущие на

конфликт ради собственного
благополучия, нежелания ис-

портить с кем-то взаимоотноше-

ния. А есть не спешащие идти

на конфликт - зачем конфлик-
товать, если можно найти мир-

ные пути решения вопроса* Я
отношу себя к таким людям.

Не люблю любителей длин-

ных и многообещающих речей,
да и сам не люблю выступать,

лучше сделать что-то полезное.

Как отнеслись мои домашние

к тому, что меня выдвинули

кандидатом в народные депута-

ты? По-разному. Жена, она

пока по состоянию здоровья не

работает, вздохнула: «Куда те-

бе еще нагрузка нужна, и так

дома не бываешь». Сыновья
старший недавно женился,

скоро будет в «Гомонтово» ра-

ботать, младший учится в Бе-
гуницком СПТУ, по моим

стопам тоже пойдет — немно-

го иронично, как, впрочем, боль-
шинство молодежи сейчас, отно-
сится к общественной работе.
Но тем, как идут мои предвы-

борные дела, интересуются все.

Свободного времени, конечно,
совсем мало, но, когда оно есть,

люблю заниматься домашними

делами, посидеть часок-другой
с книгой или журналом.

Огорчусь ли, если меня не

изберут? Наверное. Но от этого,

думаю, хуже относиться к сво-

им обязанностям не буду, ме-

нее принципиальным не стану.

Если же избиратели доверят
мне быть народным депутатом,
постараюсь сделать все, чтобы
не обмануть их надежд.

Записала
Н. БОГДАНОВА.
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СЛОВО ИДЕОЛОГА— 

ДЕЛУ ПЕРЕСТРОЙКИ  1

ПОЧЕМУ
НА ЗАНЯТИИ СКУЧНО?

Очередное занятие в

системе политического об-
разования в районном уз-

ле связи состоялось на те-

му « Внешнеполитическая
стратегия КПСС и новое

политическое мышление».
Тема очень объемная, и

пропагандист М. В. Ефи-
мов заострил внимание'

слушателей на нескольких
узловых моментах, свя-

занных с взаимоотноше-

ниями СССР с Японией и

Китаем.

ВОТ 410 МОЖЕТ
ПОЛУПИТЬСЯ, КОГДА
НЕТ КОНТАКТА
С АУДИТОРИЕЙ

Прочитанная лекция
была насыщена фактиче-
ским материалом, изоби-
ловала ссылками на до-
кументы. Однако, не-

смотря на важность те-
мы, опытность пропаган-
диста, большой заинтере-

сованности v слушателей
не возникло. Не было
вопросов, не было жела-
ющих высказать свое
мнение. Возможно, причи-

ной этого явился недоста-
ток наглядности, даже
карты не было под рукой.
Ни один слушатель не
вел записей, следователь-

но, контроль за знаниями

очень слабый.

Занятие началось с
повторения пройденного
материала о системе вы-

боров народных депутатов
СССР, которые пройдут в

марте. Больших знаний
слушатели школы также

не обнаружили, что огор-

чительно: такая информа-
ция могла бы помочь каж-
дому более осознанно и

ответственно подходить
к личному участию в вы-
борах. Что стоила одна,
например, такая реплика:
«Мы всегда избираем в

Верховный Совет работни-
ка сельского хозяйства из

Волоеовского района. И
нынче то же самое». И
дискутировать вроде бы
нечего, и без нас все само

собой сделается. Очень
жаль, что никто не по-

Активного, неравнодушного

человека сразу видно. Вот та-

ким и узнали в коллективе уп-

равления шахты «Ленинград-
ская» н объединения «Ленин-
градсланец» Забита Январовича
Забитова — участкового горно-

го нормировщика шахты. Он
проявил себя с лучшей сторо-

ны и как специалист. Вот по-

чему без сомнений дали ему

рекомендации для вступления в

члены КПСС кандидатом ком-

мунисты О. В. Михайлова,
В. М. Воскобойников и С. Н.
Григорьев и взяли на себя ответ-

ственность за его деловые и по-

литические качества. Забит Ян-
варович охотно выполняет об-
щественные поручения. Избран
агитатором но выборам народ-

ных депутатов СССР.

в СОВ

ВМЕСТЕ С КОЛЛЕКТИВОМ
На очередном заседании исполкома Старопольского сельского

Совета готовились обсудить состояние трудовой дисциплины на ферме
Кологриво, заслушать по этому поводу отчет бригадира П. Ф. Павло-
ва. Решили, что будет больше пользы, если заседание провести вы-
ездное, непосредственно на ферме.

Какой результат? В работе заседания исполкома сельсовета участ-
вовал коллектив фермы, все слышали, что говорил руководитель, вы-
сказали свои предложения. Действительно, трудовая дисциплина здесь
не блещет, до недавнего времени было несколько человек, особо лю-
бивших выпить и погулять в рабочее время. Пытались воздейство-
вать через совет трудового коллектива, обсуждение на комиссиях,
административные санкции, но безуспешно. И уволить было не прос-
то —- замены-то нет. Но терпение коллектива наконец кончилось, и
в январе четверо были уволены.

Но рабочие высказали упрек бригадиру П. Ф. Павлову:
не ко всем нарушителям дисциплины он проявляет одинаковую тре-
бовательность, и некоторые, чувствуя слабинку, быстрее катятся вниз.

В целом разговор состоялся заинтересованный, откровенный.

правил этого товарища,

не ответил ему, что толь-

ко по нашему Кингисепп-
с ком у территориал ьном у

избирательному округу
№ 63 были выдвинуты

трудовыми коллективами

три кандидата в народные
депутаты. Чтобы иметь

такую информацию, до-

статочно всего лишь ре-
гулярно читать хотя бы
городскую газету.

Конечно, по одному, не
самому удачному заня-

тию трудно судить о ка-

честве политической уче-

бы на предприятии в це-

лом. Пропагандист М. В.
Ефимов считает, напри-
мер, что политическая уче-

ба в районном узле связи

в целом поставлена удов-
летворительно. Почти все

коммунисты учатся. Воп-
росы о политучебе, ее ор-

ганизации выносятся на
обсуждение на партийных
собраниях и на заседани-
ях партбюро. Однако сам

Михаил Владимирович
признал, что выступать

слушатели на занятиях

будут лишь в том случае,

если заранее раздать ли-
сточки с соответствующи-

ми вопросами. Самостоя-
тельности ждать не при-

ходится.

Уверена, что состояние

политучебы в районном
узле связи если не лучше,
то уж во всяком случае

не хуже, чем на многих
других предприятиях. Но
именно это и беспокоит.
Вся беда в том. что пре-
словутый «средний» уро-

вень знаний далеко отста-

ет от объективной необхо-
димости. Здесь много за-

висит от пропагандиста.
Нужно тщательно проду-
мывать план каждого за-
нятия, искать новые фор-
мы подачи материала,
полнее использовать сред-
ства наглядной агитации,

другие технические сред-

ства. Не отсиживаться и
дремать должны слушате-

ли, а работать, мыслить.
Самое блестящее красно-

речие не будет иметь ре-
зультата, если нет хоро-
шего контакта с аудитори-
ей.

С. ШИШКИНА,
инструктор ГК КПСС.

ВЕХИ ПАМЯТИ НАШЕЙ

СЫН ДИВИЗИОНА
Ко мне домой позвонил давно знакомый ветеран Ве-

ликой Отечественной войны, коммунист Владимир Пав-
лович Поздняков.

— Помогите, — просит. — Давно обязан написать

воспоминания о начале войны... Обещал ветерану

войск ПВО, с которым вместе служили.

Показал он мне при встрече письмо этого боевого
командира. Вот строчки из письма:

«Здравствуйте, Владимир Поздняков! Наконец-то мы

Вас нашли! А сколько разговоров на встречах ветеранов

ПВО КБФ (противовоздушной обороны Краснознамен-
ного Балтийского флота (И. С.) в Ленинграде! Вас
ищут для своего музея следопыты в г. Кингисеппе. Я

написал историю 9 ОЗАД (девятого отдельного загра-

дительного дивизиона — И. С.). И там тоже есть про

воспитанника Володю Позднякова... Но нужны ваши

подробные воспоминания. До войны, во время войны и

после. Это для газетных статей и книги о дивизионе.

Лихо сражались зенитчики! Пишите и присылайте...».
И вот ветеран начинает рассказ:

— Война пришла в Сланцы
в июле 1941 года. Мы, подро-

стки, встретились с нею не по-
взрослому, откуда нам было
знать? В ту пору нам было
лет по 13 — 14. И мы с прияте-

лем в момент эвакуации отби-
лись от родителей. В Нарву
пробирались сами. Пришли в

Низы. Спрашиваем: «Проезжал
ли кто из Сланцев?».

«Нет. -— отвечают. — Не
проезжали». Решили мы вер-

нуться обратно в Сланцы. За
Низами была понтонная пере-

права. Только мы к ней по-

дошли, как в небе прерывисто,

протяжно завыло. И тут же

посыпались на переправу бом-
бы. Взрывной волной нас раз-
бросало в разные стороны. Ко-
гда стихло, опомнился.

— Коля! — окликнул прия-

тели. Он не отозвался. Дело
было ночью. Побежал что есть

духу в сторону Сланцев, но

там уже были фашисты. Узнал
это от бойца наших отходив-
ших на Нарву воинских под-
разделений. Вместе с ними

шел до самого города. Стал
искать наших из Больших По-
лей. Но все было напрасно:

их, как говорится, и след про-

стыл.
Во время моих хождений по

городу забрел в пожарную

часть фабрики «Кренгольмская
мануфактура». Там узнал:
формируется партизанский от-

ряд.

— Оставайся у нас! — ска-
зал мне командир. — Мы те-
бя в Сланцы приведем.

Не бойся бомбежек: пой-
дем лесами, — улыбаясь, заме-

тил один партизан, выслушав

мой раоказ о том, в какую пе-

ределку попали мы v понтон-
ной переправы через Плюссу.

Решил остаться. Помогал,
че.м мог, стараясь не быть на-
хлебником. Пробыл у партизан

дня три— четыре. Бегал и в от-
ряд зенитчиков-моряков. Нра-
вилась их форма. Нравились
зенитные пушки и то, как чет-
ко моряки орудовали ими, как

мне казалось, словно бы игра-

ли. Учеба зенитчиков напомни-
ла мне наши детские игры в

войну.
— Ты чей? — как-то спро-

сил меня один из зенитчиков,
по форме какой-то командир.

— Ничей..., — ответил я в

тон разговора.
— Где твои родители?
— Отстал от них. Не знаю.

— Ты мне понравился. Да-
вай к нам! Станешь сыном ди-

визиона.

Что такое дивизион, я тогда

еще не знал. Но командир по-

нравился. И я остался с моря-

ками. Очень уж краоивые и

добрые они были. Относились
ко мне • как к родному. А как

дорога в те небывало тревож-

ные дни была сердечная тепло-

та взрослых нам, подросткам,
почти еще детям. Что мы зна-
ли тогда? Что скажут родители

да учителя. А тут шли инте-

ресные политзанятия, неустан-

ная. увлекшая меня, боевая
учеба. И... боевые тревоги.

В июле сорок первого под

Нарвой шли тяжелые бои. Не-
мецко - фашистские захватчи-

ки заняли Кингисепп, а наш

дивизион командование пере-

дислоцировало в Петродворец.
Недели через две — в Орани-
енбаум (ныне Ломоносов).

Фашисты напирали на город
Ленина со всех сторон — и с
суши, и с моря, и с воздуха. И
наш девятый дивизион война,
словно мяч тяжелый, бросала
из стороны в сторону. Из
Ораниенбаума — в Кронштадт,
из Кронштадта — в Ленинград.
Там штаб дивизии располагал-
ся в школе. Увидел парты —

сердце защемило — так жаль

стало недавних дней школьного
детства. Понял: оно прошло и

больше не повторится.
Я слушал ' собеседника и

вспоминал детей войны. В
ту пору невиданно тяжелого,

жестокого, опустошающего зем-
лю нашествия фашистов дети

быстро взрослели.

— В Ленинграде. — продол-

жает свой рассказ Владимир
Павлович, — наш дивизион

расположился в нескольких
местах. Укрепили позиции, об-
ложив мешками с песком. С
той поры, а это началось в ночь
с 24 на 25 февраля, наш 9-й
дивизион приступил к защите

города Ленина и кораблей
Краснознаменного Балтийско-

го флота от вражеской авиа-
ции.

Жили скудно, получали по
300 граммов хлеба. Больше ни-
чего.

Отсалютовав снятию блокады
Ленинграда, дивизион 24 мар-
та 1944 года передислоцировал-
ся в селение Котлы Кинги-
сеппского района. Стояли там
на аэродроме, охраняя штурмо-

вики и истребители ИЛ-2. Про-
были там до освобождение
Нарвы.

После этого дивизион пере-

дислоцировали в поселок близ
Таллина. Там в порту стояла

бригада торпедных катеров.

Был и аэродро.м, Их мы и ох-

раняли.

После освобождения Клай-
педы база Морфлота передисло-

цировалась туда. Вместе с
нею — и наш дивизион. Там
были до февраля 1945 года.

Потом дивизион передислоци-
ровался в Палангу, последний
вражеский налет дивизион от-

разил 23 февраля 1945 года

на наши катера.
7 мая 1945 года после без-

оговорочной капитуляции Ли-
бавокой группировки немецко-
фашистских войск наш дивизи-

он передислоцировался в Ли-
вану. Охраняли морской за-
вод, торговый порт и развод-!
ной мост через военный кан.ах.
Пробыли там' до осени 194 -

года, потом — в город Бал-
тийск.

В 19 16 году наш дивизион
расформировали. На базе его
был сформирован 262-й от-

дельный дивизион. Прослужил
я в нем до 1950 года. В марте
демобилизовался и поехал в

Сланцы.

Далеки те дни, но незабыва-
емы. Рассказываешь сегодня
молодым людям, а видишь все,

как на киноэкране.

В апреле того же года по-

ступил воспитателем в трест

« Л ени н градел анцестрой » . Че-
рез год меня избрали председа-

телем райкома ДОСВОД, ко-

торый потом вошел в ДОСААФ.
Затем постоянно работал элект-
рослесарем центральных меха-

нических мастерских, а потом

ремонтно - механического заво-

да, где и тружусь до настояще-
го времени. Награжден боевыми
и трудовыми наградами — все-

го их 15. Избран председате-
лем совета ветеранов войны и

труда нашего предприятия. Ра-
нее неоднократно за тридцати-

семилетний срок работы на за-

воде избирался секретарем

парторганизации, членом проф-
союзного комитета завода.

Моя жена Екатерина Гри-
горьевна работает в городском

торге, дочь Ольга закончила

Лени нградскаий инженерно -

строительный институт, работа-
ет на Кировском заводе. И у

нас уже есть внук Кирилл —

наша общая радость.

Свой рассказ Владимир Пав-
лович заканчивает на веселой
ноте: жизнь продолжается...

Рассказ записал
И. СТЕПАНОВ,

внешт. корр.
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ЗДЕСЬ МОЖЕТ БЫТЬ
Много хороших слов можно

сказать о нашем санатории-

профилактории. Во-первых,
расположен он в живописном

уголке, в сосновом бору, где

даже воздух чистый, целебный.
Во-вторых, хороший, устано-

вившийся давно порядок суще-

ствует в само.м учреждении.

Этот порядок установлен и под-

держивается всем обслуживаю-
щим персоналом. Здесь даже

трудно кого-то выделить или

кому-то сделать замечание. Ка-
жется, весь коллектив дышит

одним дыханием, живет одним

стремлением делать все хо-

рошо, добросовестно. Мудрая
мысль «чистота залог здо-

ровья» усвоена основательно.

Начинается борьба за чистоту
от гардероба, где отдыхающие

снимают верхнюю одежду и

обязательно меняют обувь.
Влажная уборка комнат и дру-
гих помещений, чистка ковро-

вых дорожек пылесосом — все

это обеспечивает почти идеаль-

ную чистоту.

А тактичности по отношению
к людям, думается, могли бы по-

учиться некоторые коллективы

не только лечебных учреждений,
но и учреждений, где по долгу

службы приходится иметь дело

с живыми людьми, больными и

здоровыми.

За весь период отдыха (со 2
по 25 января) мы не слышали

не только грубостей, но и раз-

говоров на повышенных тонах.

Порядок всюду: в лечебных ка-

бинетах. в процедурных, в сто-

ловой. Несмотря на большую
нагрузку, процедурные сестры

справляются хорошо со своими

обязанностями. Могут при необ-
ходимости заменить друг друга.

Сложнее обстоит дело с ор-

ганизацией культурного отдыха

•из-за отсутствия культработни-
ка. Особенно это ощущается

в выходные дни. В основном

приходится довольствоваться те-

левизорами. которые, кстати,

работают плохо. Хорошо, ес-

ли среди отдыхающих находят-

ся затейники, которые могут

организовать вечер танцев, ве-

чер самодеятельности. Интерес-
но, например, был организован

вечер накануне старого Нового
года. Нашлись и Дед Мороз, и

Снегурочка, и даже — Баба
Яга. Шутки, юмор, смех, иг-

ры, загадки — все создавало

веселое настроение не только v

молодых, но и пожилых.

ЕЩЕ ЛУЧШЕ
Порадовал отдыхающих клуб

«Шахтер». Его работники под-
готовили интересный концерт си-

лами самодеятельных артистов

и танцевального коллектива под

руководством Л. А. Лебедевой,
которая в эту смену отдыхала

вместе с нами. Концерт вела

директор клуба 3. А. Ножкина.
Эмоционально, с доброй улыб-
кой Зоя Александровна обраща-
лась к зрителям, вела концерт,
подбадривая и вдохновляя своих

«артистов», особенно малышей.
Всех выступающих отдыхающие

и работники профилактория
тепло приветствовали. Програм-
ма концерта была интересной.
Большое удовольствие достави-
ли отдыхающим исполнители

романсов, русских народных пе-

сен и советских песен Л. Ми-
няйчева. Э. Туманова, Л. Вла-
димирова и особенно Л. Воро-

нова и Н. Туманова, которые

вдобавок ко всему исполнили

песню собственного творчества.

Приятное впечатление осталось
от танцевальных групп малы-

шей и подростков (руководи-
тель коллектива Людмила Ле-
бедева).

Весело, красиво исполняли

малыши «Вальс-приглаше-

ние», «Топ-топ», «Ча-ча-ча».
Чудесно танцевали подростки

«Эстрадный танец», «Современ-
ные ритмы», «Медленный
вальс» и другие. Оксана Ра-
куза, Лена Прокофьева, Наташа
Ксстрова, Лена Богданова. Оля
Заболоцких читали стихи совет-

ских поэтов.

Приятное воспоминание ос-
тавил этот концерт самодея-

тельных артистов. Подкупает
подбор репертуара, искренность,

душевность исполнения.

Были организованы две лек-
ции для отдыхающих и работ-
ников профилактория: «Блокад-
ная поэзия О. Берггольц» и

«Психология общения». Как у

каждого учреждения, у санато-

рия-профилактория, думается,

есть проблемы, над решением

которых придется еще много

работать.

Выскажу некоторые пожела-

ния. которые подсказаны лич-

ными наблюдениями. Название

учреждения говорит о том, что

наряду с лечением болезней

должна проводиться профилак-
тика: пропаганда здорового об-
раза жизни, культуры питания,

физической культуры. Где, как

не в санатории, отдыхающие

могли бы получить урок необ-
ходимой утренней гимнастики?
Этой элементарной части здоро-

вого образа жизни здесь не

уделяется должного внимания.

Побольше нужно иметь спор-

тивных снарядов, гантели, три.

Подумать надо и о создании не-

которых удобств для культур-

ного отдыха. Например, почи-

тать газеты, журналы, не сги-

баясь над единственным низким

столиком в коридоре. Библио-
тека не всегда бывает открыта.

Подумать надо и над создани-
ем условий для отдыха родите-

лей с детьми в осенне-зимний
период.

М. ХАЙКИНА,
обществ, корр.

Если бы и пропаганда в санатории-

профилактории здорового образа жизни.,.
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ЛЮДИ-ТО — РАЗНЫЕ...
Был я на танцах в Выс- поделить бы на мероприятия

катском Доме культуры, но для разньфс возрастных

потанцевать мне не приш- групп,' чтобы было интересно

лось. Дело в том, что мне в Доме культуры и тем, кому

уже 42-й год пошел, а в от 14 до 16, и кому за 40.
клубе в основном была моло- Каждая группа по-своему бы
дежь от школьного возраста и танцевала, и отдыхала, и

до 25-летнего. Понимаю, что училась бы танцевать, ведь

Пришел я не на те танцы, это никогда не поздно. Не-
Музыка звучит, гремит гром- плохо бы устраивать конкур-

че, чем надо бы, оглушает по- сы на лучшую танцевальную

рой. Меля иностранные, не- семью. В иной семье сразу

понятные мелодии отталкива- три группы можно выделить:

ют, я воспитан на русской и одна танцует вальсы и танго,

советской музыке. Люблю и другая— твист, третья— совре-

джаз, но в меру. менные движения: топтания,

Коллективу работников дерганья и прыганья.
Дома культуры хотелось бы А пока па наших танцах

пожелать разнообразить те- многие сидят и слушают, смо-

матику танцевальных вече- трят. И душа плохое не при-

ров, чаще проводить танцы нимает.

для разных возрастных групп

населения. Четыре субботы В. СНЕГИРЕВ,
и четыре воскресенья месяца д. Выскатка.

00 СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
В газету «Знамя труда» пришло письмо от жителя наше-

го города В. И. Иванова, в котором он рассказал о всех не-

порядках, творящихся в пивном баре по улице Банковская.

По его наблюдениям, было много нарушений со стороны бу-

фетчицы пивбара. Письмо для принятия мер было направлено

директору комбината общественного питания Г, И. Факторо-

Г'Чшчу. Вот что он ответил:

«Факты, изложенные в письме В. И. Иванова, подтверди-

лись. Буфетчица пивного зала О. П. Куценко освобождена от

занимаемой должности. С работниками пивных залов

проведено производственное совещание. Разработан и дове-

ден ассортимент-минимум, В четвертом квартале текущего

года намечено провести косметический ремонт пивных за-

лов».

♦ * *

Многие жители Лучек уже неоднократно обращались в сво-

их письмах по поводу того, что плохо работают телевизоры.

На их замечания ответил директор Сланцевского техцентра

«Орбита-сервис» А. М. Дмитриев:

«В Лучках работы по переоборудованию антенн коллек-

тивного пользования ведет коллектив «Лентелеприем». В на-

стоящее время добиться приема нормального сигнала им не

удалось. Работы ведутся, и, как было заверено работниками
«Лентелеприема», они будут выполнены до апреля 1989
года»..

* * ♦

В редакцию газеты «Знамя труда» обратился участник

-^Великой Отечественной войны В. И. Богомазов из Ленингра-
да с просьбой ускорить установку газового оборудования на

дачном участке.

На копию письма ответила управляющая трестом «Слан-
цымежрайгаз» М. И. Михайлова:

«Трест производит монтаж газобаллонных установок в

первую очередь жителям сельской местности, работающим в

совхозе. Учитывая, что В. И. Богомазов является участни-

ком Великой Отечественной войны, трест, в виде исклю-

чения, произведет установку газового оборудования после

оплаты счета».

кор- NЗимовка скота перевалила на тически на зимней обеспеченно- ность в период закладки

?[ вторую половину. Естественно, сти животных кормами, видно мов на зимнее хранение. Ведь ]5
}| животноводов не может не вол- из примера. Взять хотя бы сов- значительные потери животно- 1 :

^новать, как обстоят дела с кор- хоз «Родина». Если не учиты-
»] мами. Обеспеченность хозяйств вать поголовье свиней, то до
Si«(кормами с начала

}] периода выглядит

^благополучно. Район

стойлового
отнюдь не

в целом

конца зимовки на каждую ус-

ловную голову крупного рога-

того скота осталось по 9,4 цент-

нера кормовых единиц, а если

^обеспечен кормами на зимовку

»] лишь на 82 процента. Столько
}> же имеется в совхозе «Родина»,

73 процента от нужного объе-
S м а — в совхозе «Сланцевский»,
»]63 — в «Старопольском»,- 59
}] — в «Осьминском».
}i С учетом питательности на

Ji зимний период на каждую ус- учитывать, то всего лишь 6,3.
S* ловную голову приходится тоже Питательность ежедневного ра-

«| недостаточное количество кор- пиона тоже страдает.

}] мовых единиц. По пятнадцать Надо сказать, что существу-

в «Родине» и «Сланцев- ющая в отечественном животно-

}]ском», по 11 и 12 соответст- водстве система обсчета пнта-

»] венно в «Старопольском» и тельностн кормов по наличию

<(<• Осьминском». В среднем по в них кормовых единиц устаре-

}\ району на период стойлового ла. Большинство передовых изводства

>! содержания приходится по три-

$]надцать с половиной центнеров

ых единиц на каждую
ловную голову крупного рога-ус;

Si ТОГiToro скота.

стран пользуются ннон шкалой,

где за единицу измерения бе-
регся мегаджоуль, то есть пока-
затель энергонасыщенности од-

ного килограмма сухого вещест-

значительные потери животно- ^

водство терпит от того, что си- !s
лос закладывался не всегда (5
при строгом соблюдении тех-]}
нололии, сено тюковали, толком ]}
его не высушив, а потом и не i}
укрыв как следует скирды, и ]«
т. д. |

|Я

Если говорить о прогнозах до (!
окончания зимовки, то есть до]}
мая, то кормов хватит. У «Ро- ]}
дины» и «Сланцевского» доста- !}
точно своих, «Осьминский» и 1 }

будут посте-]}
пенно восполнять имеющийся ]}
недостаток за счет закупок. ]|
Это, конечно, не тот достаток, 1^
который необходим для высоко- !}
продуктивного молочного про- ]}

Ведь скармливают ]}
сейчас ежедневно каждой коро- ]}
ве от 30 до 40 килограммов ]}
различных видов кормов, а на- ]}
до бы для нашей черно-пестрой ]{
породы по 50 -60. То есть на- ]»
лицо недокорм, и эта мера вы. ]}

«Старопольский »

S] Положение осложняется - еще ва, которое потребляет жи вот -

5] тем, что часть кормов вынужде- ное. Такой подход позволяет

}.ны расходовать для свиней, с максимальной точностью оп- И ый' - расход наличных Тормоза- IS
}] Для того, чтобы не «Обкрады- ределить. каким должен быть пасов позволнт райо ,ну „родер-!

нужденная. Только рациональ- >5

вать» молочное поголовье, ра- оправданный рацион кормов на жаться открытия пастбищ, ]}
гг»дд lU-.awmnn т*л пгхоилтл/л гг» ттгтлг итппы!] цисн свиней должен в основном каждую условную голову, чтобы

}] состоять из специального кор- иметь наибольшую отдачу.

}i ма — комбинированного сило- Нельзя умолчать и о том.

S]ca. Но его пока нет практике- что плохую службу оказала

»]ски ни в одном хозяйстве рай- совхозам их собственная нерас-

}] она. Как отражается это фак- торопность бесхозяйствен-.

Г. СКРЯБИКОВА,
начальник отдела ветери-

нарии и животноводства

РАПО.

:

I
I
5 *

Не правда ли, красноречивая иллюстрация к разговору о рациональном и бе-
режном использовании кормов? И хоть адрес этого снимка конкретный — Поп-
кова Гора, но подобную картину зоркий глаз фотокамеры мог бы за-

фиксировать на многих фермах района.



Соревнуются команды
Главным соревнованием

года любители шашек тра-
диционно считают командное
первенство города. И это не

случайно. В этом соревно-
вании спортсмены стремятся
не только к личному успеху,
но и стараются достойно за-
щитить спортивную честь
своего трудового коллектива,

представителями которого
они являются на турнире.

Командные соревнования
вызывают особый интерес

еще и потому, что здесь ни-
когда не предсказуем ход

борьбы. Стоило одному из
членов команды допустить
промах в своей партии, как
вся команда опускалась в

турнирной таблице, а поэто-
му каждый тур сопровождал-
ся падением одних и взлета-
ми других команд.

Напряжение борьбы было
столь велико, что это не мог-
ло не отразиться на игре да-
же таких признанных масте-
ров, как Е. В. Свидерский,
В. П. Савельев или К. Н.
Васильев.

Пожалуй, только Н. С.
Непомящая из команды
СПЗ-1 (а команды состояли
из 3-х мужчин и 1-й женщи-
ны) сумела проявить завид-
ную выдержку и подтвердить
свой высокий класс, выиграв
все микроматчи.

В итоге же команда

СПЗ-1 и заняла 1 место в

первенстве города по шаш-
кам, набрав 15,5 очка и на
3,5 очка опередив серебряно-
го призера — команду зава,
да резиновых изделий.

А третье место заняла
сборная команда работников

жилищно - коммунального

хозяйства и бытовых услуг,
которая набрала одинаковое
с командой завода резиновых
изделий количество очков —

12. но уступила ей в одном
поединке со счетом 3 : 5.

Лучшие индивидуальные
результаты показали следу-
ющие участники:

на 1-й доске — В. В. Сом-
ряков (команда СПЗ-1 —

3.5 очка), В. П. Савельев
(завод резиновых изделий
— 3,5 очка) и Е. В. Свидер-
ский (СКВУ — 3 очка); на
2-й доске — В. В. Жирон-
кин (СКВУ — 4,5 очка,
К. Н. Васильев (СПЗ-1 — 3
очка) и В. Д. Прокофьев
(СПЗ-2 — 2,5 очка); на 3-й
доске — А. В. Шонин
(СПЗ-1 — 4,5 очка), А. П.
Сокол (СКВУ — 4,5 очка) и

А. В. Григорьев (завод рези-
новых изделий — 3 очка);
на 4-й доске — Н. С. Непо-
мящая (СПЗ-1 — 5 очков),
О. Зайченко (ученица 6«В»
класса школы № 1. высту-
павшая за вторую команду
СПЗ — 3,5 очка) и Л. Ю.
Иванова (студентка 3 курса
индустриального техникума,
выступавшая за команду за-

вода резиновых изделий —

3.5 очка).
В заключение следует при-

знать, что борьба за первое
место могла быть намного
интереснее, если бы выста-
вили команды пассажирское
автоиредприятие и ЛПО «Ле-
нинградсланец», имеющие в
своих коллективах очень

сильных шашистов.
В. БОРИСОВ,
обществ, корр.

ВАШЕ МНЕНИЕ, ВЕТЕРАНЫ?
В отделе строительства и архитектуры горисполкома

рассмотрен вопрос о строительстве дома-интерната для пре-
старелых ветеранов на 60 — 80 мест.

Заказчиком строительства выступает ЛПО «Ленинград-
сланец». Ориентировочный срок ввода в эксплуатацию
этого дома — 1992 год. Определено место строительства.

Это район Б. Лучек в лесомассиве от школы-интерната до

границы парковой зоны.
Преимущество этого района застройки: лесонасаждения

сохраняются, рядом все коммуникации, парковая зона, дет-

ский сад, магазины и др.

Городской совет ветеранов войны и труда просит ветера-
нов и трудящихся района высказать свое мнение по строи-
тельству дома-интерната через газету «Знамя труда» или

городской совет ветеранов (ул. Кирова, 18).

Л Е Н Т А С С СООБЩАЕТ

IW] Ы продолжаем рубрику «О
чем думаем». В ней мы

знакомим вас с суждениями ле-

нинградцев и гостей города по
самым разным вопросам, ко-

торые волнуют сегодня людей.
Наши корреспонденты разгова-

ривают с ними на улицах, пло-
щадях, вокзалах, в магазинах.

Рубрика станет традиционной.

В этом номере мы представ-
ляем мнения граждан о разви-

тии кооперативного движения,

о Постановлении Совета Ми-
нистров СССР от 29.12.1988
года «О регулировании отдель-
ных видов деятельности коопе-

ративов», которое с первого
февраля вступило в силу.

Корреспондент «Вестника»
обратился к гражданам с одним

вопросом:

— Как вы относитесь к тому,

что с первого февраля часть

кооперативов прекращает суще-
ствование, а часть оказывается
в зависимости от государствен-
ных предприятий?

— Отрицательно, — ответил

Иван Титов, студент Ленин-
градского университета, — счи-

таю, что такая мара не соответ-

ствует «Закону о кооперации».
Не только не соответствует, но

и противоречит ему. В стране

нет свободного рынка. Введение
сейчас ограничений ставит на

колени кооперативы, сводит на

нет их смысл и значение.
Домохозяйка Елена Семено-

ва:

— Никогда не пользовалась
услугами кооператоров. Но мне
кажется, что это — непроду-

манное постановление.

Двое молодых людей из

Москвы. Они отказались на-

звать имена. Первый гость: —

Считаю, что кооперативы в той
форме, в которой они су-

ществуют сегодня, компроме-

тируют ленинские идеи о коопе-
рации. Их нужно закрывать,

потому что они не оправдали
надежд, чаяний, политических
и экономических перспектив,

которые возлагало на них ны-
нешнее руководство. И вся эта

возня с кооператорами сильно
смахивает на попытку скомпро-
метировать перестройку. Аль-
тернативу я вижу в передаче
производства в общегосударст-

ДВОЯКОЕ ОТНОШЕНИЕ
О ЧЕМ А ЕМДУМ

а

венном масштабе в руки произ- ленне, с нами никто не совето-

водителей на арендных уело- вался. Не сработал принцип

виях. При существующем колос- поеударетвх выгодно то. что
„„„„„ , ■ . полезно народу»,
сальном дефиците товаров, ус-

луг кооперативы — кустарные — Кооператоры — живоде-

разрозненные, не имеющие col ZZZZZ
временных средств произведет- пенсионерка Екатерина Тимофе-

ва, — не смогут решить проб- евна Балушкина: — Это самый
лему насыщения рынка качест- настоящий капитализм. И боль-
венной и не слишком дорогой ш °е спасибо нашим министрам,
продукцией. Создание же со- чт0 решили запретить этих гра-
ветских фирм на базе государ- бителей.
ственных средств производства, Майор Алексейчук ппешмтя

гГтва ““К УЧаСТНИК ПР ? ИЗВ0Д - ватель военной кафедры Л ryf "ства будет отвечать за свое

предприятие и получать свою — я отношусь к этому по-
пасть прибыли, имеет, я думаю, становлению так же, как жур-

хорошие перспективы. нал «Огонек», считаю. что
. . . , опять идут в ход комавдно-ад-

гепкечня я ж™ Наиоолее министративные методы управ-

_ ф РР11,1. Э р° И -- сФе ’Ре леиия - Есть отрицательные
ннр кпппвпатиои з ИСИЙ1 ' явления в кооперативном дви-

да»„“иГкр™,|ян?й,ТдЖ “ ? Есть - в " » "» «-
человека коаяяом в. своЗ с а " е с к00,,е1,! ‘-
земле. -В противовес этому го-

родские «лавочки» не произво- В заключение с тем же воп-
дят ничего серьезного и зани- росом корреспондент ЛенТАСС
маются в основном скупкой и обратился к секретарю Василе-
перепродажей, то есть грабе- островского райкома КПСС
жом населения. Сергею Александровичу Бабае-

Самьш абсурдным считаю Б ' ’
платные туалеты в пивных ба- Честно говоря, у меня
рах. Это уже не бизнес, а из- Двоякое отношение, — ответил
девательство над людьми. он. одной сторо-ны, я

— Отрицательно отношусь к максимально против таких кр-елрицагольно отношусь к МЯНТШЫ1 , ПГПЯН ичриий R uN
Псстановлению Совмина, — от

мандных ограничений. В ^        

оперативном движении .много
я ИК И3 Циститу- Н01ВОГО и полезного. С другой

ушерства и гинекологии стороны, пользуясь несовершен-

гхонцев. Нужно ством нашей административнойадминистративной
системы, многие кооператоры

вымывают дешевые товары,
вздувают цены, занимаются спе-

куляцией. Нуя‘ен хороший
тивы. Если же будем огульно контроль за этим делом, а не

все запрещать, хорошего ниче- запрещение.

создать рыночную экономику,

тут кооперативы неизбежны.
Нужен гибкий, быстро реагиру-

ющий на ситуацию орган, кото-

рый бы контролировал коопера-

Все будетго не получится,
по-прежнему.

Геннадий Козырев, председа-
тель кооператива «Сфинкс»
(ремонт автомобилей), говорит

коротко:

— Когда готовили постанов-

Максим КОРЖОВ,
корр. ЛенТАСС.

В. В.
Редактор

ИВАНОВ.

Таисии Алексеевне
АНДРЕЕВОЙ

Коллектив строительного
треста № 63 сердечно поздра-

вляет Вас с юбилеем. Примите
наши пожелания доброго здо-

ровья, личного счастья и даль-

нейших успехов в труде.

Таисии Алексеевне
АНДРЕЕВОЙ

От всей души поздравляем
Вас с юбилеем и правом ухода

на заслуженный отдых. Желаем
крепкого здоровья, счастья,

дальнейших успехов в труде.
Коллектив ЖКК строи-

тельного треста № 63.

Зинаиде Петровне
ШПАКОВОИ

В день Вашего юбилея при-

мите наши искренние поздрав-

ления и пожелания здоровья,

счастья, добра и благополучия,
успехов в дальнейшем труде.

Коллектив бригады И. А.
Максимовой хлебокомбината

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 16 ФЕВРАЛЯ

,6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Штормовое предупреждение».
Х.ф. 1-я и 2-я серии. 10.45 —

Новости. 10.55 — Детский час.

15.30 — Новости. 15.40 —

Концерт. 16.25 — Док. ф.
17.05 — Новости. 17.10 —

...До шестнадцати и старше.
17.55 — Мультфильмы. 18.45
—• Сегодня S мире. 19.00 —

Встреча деловых людей. 20.00
*— Минуты поэзии. 20.05 —

«Объявлено убийство». X. ф.
1-я серия. 21.00 — «Время».
21.40 — «Прожектор пере-

стройки». 21.50 — Валет, балет.
22.50 — Док. ф. 23.15 — Се-
годня в мире. 23.30 — «Вик-
тор-победитель». Док. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
ЧЕТВЕРГ, 16 ФЕВРАЛЯ

9.05 — Основы информатики
и вычислительной техники. 10
кл. 9.30 — Концерт. 10.00 —

Мультфильм. 10.05 — Астро-
номия. 10 кл. 10.35 — Д. ф.
11.05 — География. 5 кл. 11.30
— «Оркестр». Т. ф. 17.00 —

Док. ф. 17.30 — Концерт.
18^.00 — Мультфильм. 18.20 —

Док. ф. 18.55 — Реклама.
19.00 — Ленинград. 19.25 —

Школьные перемены. 20.35 —

«Большой фестиваль». 20.45—
«Спорт, спорт, спорт». 21.00— ■

«Время». 21.40 — «Прожек-
тор перестройки». 21.50 —

600 секунд. 22.00 — Пятое ко-

лесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
ЧЕТВЕРГ, 16 ФЕВРАЛЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — Телефильм. 9.35 —*

Детский экран. Мультфильмы.
10.00 — «Солярис». X. ф 2-я
серия. 11.35 — Концерт. 14.50
— Телеинформация. 15.00 —

Программа передач. 15.05 —

«Ари ла Миф — земля север-

ного ветра». 15.25 — «Вакха-
налия». 17.05 — Телефильм.
17.35 — Реклама. 17.40 —

«Телешкола». «Колобок». 18.00
— «Актуальная камера». Ве-
черняя программа. 18.10 —

Человек. Автомобиль. Дорога...
18.25 — Реклама. 18.30 —

«Актуальная камера». 18.45 —

Концерт. 19.30 — Переводчики.
Ита Сакс. 20.00 — Детский
экран. Большие неприятности.

20.30 — «Актуальная камера».
21/10 — 5 студия. 22.00 —

«Солярис». X. ф. 2-я серия.
23.00 — Новости. 23.10 —

В. А. Моцарт. «Концерт для
флейты». 23.40 — Молодежная
студия.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 15
февраля — «Мой боевой рас-

чет». Начало в 17, 19, 21 час.
КИНОТЕАТР «ТРУД». 15

февраля — «Одиночка». Нача-
ло в 11, 18.10, 20, 21 час 50
минут. Для детей. «Сквозь
огонь». Начало в 15 часов 40
минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
15 февраля — «Академия по-
лиции». Начало в 18, 20, 22
Чс1Сс1

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 15 февраля —«Бланш и

Мари». Начало в 17, 19, 21
час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 15 фев-
раля — «Человек с Кап-Арко-
на». Начало в 17, 19, 21 час.

•
Участок механизации тре-

ста № 63 продает населе-

нию и организациям насосы

с карбюраторными двигате-

лями марки УД-2. Телефон
2-34-09.

2—1

ИНСТИТУТУ
«ЛЕНГИПРОВОДХОЗ»

требуется

РАБОЧИЙ на топогеодези.

ческие работы по Сланцевскому
району.

С предложениями обращать-
ся в отдел кадров ПМК-15,
телефон 2-15-72.

3 — 3

•
СЛАНЦЫ—

РАЙАГРОКООПСНАБ

приглашает на работу

ВОДИТЕЛЯ автопогруз-
чика,

ГРУЗЧИКОВ,
СТАРШЕГО ИНЖЕНЕ-

РА по снабжению,
СЛЕСАРЯ-ШОФЕРА на

станцию технического об-
служивания ферм.

Пенсионерам сохраняется

пенсия полностью.

Справки по телефонам
6-44-34, 2-22-73.

3—2

АВТОКОЛОННА
♦ ДОСААФ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
на курсы водителей кате-

горий «В», «С». Начало за-

нятий по мере комплекто-

вания группы. Справки по

телефону 2-34-35.
3—1

17 февраля 1989 года в

15.30 в техническом кабине-
те Сланцевской швейной
фабрики «Молодость» с,

тоится собрание ветеранов

войны и труда. Приглаша-
ются работающие и не ра-

ботающие ветераны фабри-
ки.

1 — 1

Коллектив цеха камерных

печей СПЗ «Сланцы» выра-
жает соболезнование Михаи-
лу Владимировичу Исаеву
по поводу безвременной кон-
чины отца.

Коллектив бригады № 2
цеха камерных печей СПЗ
«Сланцы» выражает глубо-
кое соболезнование Михаилу
Владимировичу Исаеву по
поводу смерти отца.

Коллектив участка ТКП
шахты «Ленинградская» вы-

ражает соболезнование род-
ным и близким в связи с
безвременной смертью ИЛЬ-
ИНА Владимира Сергеевича.

Сердечно благодарим коллек-
тивы СУ-322, ПМК-102, треста

№ 63, соседей, знакомых, ока-

завших помощь в похоронах и

разделивших с нами горечь ут-

раты Алырчикова Ивана Ми-
хайловича.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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